

# Maskenpflicht für Baselbieter Schüler

**Liestal** Schülerinnen und Schüler ab der 5. Primarklasse müssen im Baselbiet ab Montag eine Maske im Unterricht tragen, wie der Kanton gestern bekannt gab. Für Lehrpersonen gilt die Maskenpflicht auf allen Stufen. Den Schulkindern ab der 5. Klasse werden die Masken gratis zur Verfügung gestellt. Schülern der 1. bis 4. Primarklassen wird das Tragen einer Maske empfohlen, eine Pflicht gibt es aber nicht. Für diese Kosten kommt der Kanton jedoch nicht auf. *(red)*